

La prière et la famille

En famille, la prière redonne du temps à Dieu, nous permet de retrouver la paix et la joie.

26/08/2015

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Mercredi 26 août 2015

Frères et sœurs, le cœur humain recherche toujours la prière même sans le savoir, et il ne connaît pas la paix s'il ne la trouve. La prière est un

langage d'amour affectif qui nous touche, nous émerveille et nous attendrit. Quand l'esprit de prière nous habite sans cesse, et quand Dieu est affectueusement présent à toutes nos pensées, comme une caresse qui nous tient en vie, alors nous sommes heureux en sa présence. Ainsi tout devient prière, alors que, sans affection pour Dieu, les paroles mêmes de la prière ne réchauffent pas la vie. En famille, au milieu de l'agitation et des préoccupations quotidiennes, la prière redonne du temps à Dieu, elle nous fait retrouver la paix des choses nécessaires et redécouvrir la joie de dons inattendus. Elle surgit de l'écoute de Jésus, de la familiarité avec sa parole.

Je salue cordialement les pèlerins de langue française, en particulier les séminaristes du diocèse de Meaux, accompagnés de Monseigneur Jean-Yves Nahmias.

Je vous invite à prier ensemble en famille à partir de la lecture de l'Évangile qui nourrit le cœur de chacun, et de la méditation du Rosaire. Vos familles s'en trouveront davantage unies dans les moments forts comme dans les moments difficiles.

Que Dieu vous bénisse !

source : vatican.va

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/la-priere-et-la-famille/> (21/01/2026)